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１学期の学級役員紹介  

 

第１学期の学級役員が決まりました。学級によっ

て             て決め方が多少違いますが、学級の役員選出で｢やり           

たい           」たい」と自ら名乗り出て選ばれた役員です。                     

1学期の学級目標「学校生活の目標」に向けて、毎 

日の授業の号令や集会の点呼に頑張ってほしい。        

級長が学級に対する思いをさらに伸ばせるよう各

担任が     担任が連携して学級風土づくりを大切に進めていき

た       ます。どの学級も「クラス全員が一つになり、最高 

のクラス」を目指して頑張ってほしい。 

学級 委員長 副委員長 

３年１組 又吉琉花 奥松大陽 

２年１組 當山愛士 石嶺真生 

１年１組 砂川生陽 志田奏琉 
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５月学校行事予定 
《５月》 

１日（土） 

２日（日）振替休日 

３日（月）＜公休日：憲法記念日＞ 

４日（火）＜公休日：みどりの日＞ 

５日（水）＜公休日：こどもの日＞ 

６日（木）振替休日（4/29新入生歓迎会） 

７日（金）安全点検日 

１０日（月）教育相談週間～5/19（水） 

１３日（木）生徒総会 部活動休止～5/20 

１４日（金）スピーチ集会 

２０日（木）中間テスト（１日目） 

２１日（金）中間テスト（２日目） 

２４日（月）平和月間オープニング集会 

２６日（水）1年、2年標準学力調査（主要５教科） 

２７日（水）3年全国学力学習調査､1､2年標準学力調査 

２８日（金）防災講話、第 1回英語検定試験 

３１日（月）尿検査２次～6/1 

 

《６月：大まかな日程》  

５日（金）地区中体連夏季総合体育大会～6/6 

１３日（火）船越ハーリー内科健診（4～6年） 

１９日（土）第１回数学検定試験 

２４日（木）期末テスト（1日目） 

２５日（木）期末テスト（2日目） 

２６日（金）期末テスト（3日目） 

２７日（日）２次英語検定試験 

 

 

 

    楽しい伊原間中 PTA 

校長 仲吉永克 

                               

大型連休をご家族で有意義に過ごす時期がきました。今
回は、4 月 25 日の PTA 総会・学級懇談会、部活動結成集会
の日の振替を 4 月 30 日に、4 月 29 日新入生歓迎会日を 5
月 6 日に振休の２日間に組み込むため７日間の連休となり
ます。７日金曜日の登校後に土日の休みもありますので、
長い休みになります。その間に大半の生徒は、半日の部活
動を終えて、海や山へ出かけ海水浴や森林浴を楽しむ事が
出来ます。しかし、新型コロナ感染拡大への備え、マスク
着用、手指消毒、３密を避ける行動にも留意してもらいた
い。また、これは学校からのお願いです。休み中の疲れも
予想されるので、７日登校日は気持ちを学校モードに切り
替えて早登校をお願いします。休みボケを防ぐためにも、
「早寝・早起き・朝ご飯・早登校」を奨励して頂き、日常
の生活リズムを崩さずにお過ごしください。 
 学校も年度当初の４月諸行事を済ませ、連休後のこれか
らようやく通常の状態で学校生活を送ることになります。
ちなみに今月は、石垣市教育委員会が家庭学習強化月間に
指定した月であります。本校でも学習強化月間と位置付け
て家庭学習の奨励は勿論、朝の勉強タイムの充実や放課後
の補習等へ取り組んでいきたいと考えています。５月末の
２０日には、中間テストが始まり、２６日に１年、２年生
対象の石垣市が実施する標準学力調査。２７日に３年生対
象の全国学力・学習状況調査に臨みます。生徒たちが全力
でチャレンジしてくれることを期待したいと思います。保
護者の皆様には、学力向上への取り組みにご理解頂き、家
庭学習や家読へのご協力をお願いします。 
 さて、先月の２５日（日）に日曜参観、ＰＴＡ総会、学
級懇談会を開催しました。多くの保護者の皆様が来校して
頂き、生徒たちを励まして頂きました。日曜日に開催する
のは、平日になかなか休みが取れない父親や母親、あるい
は祖父母を含めたご家族で、我が子の学級での様子をご覧
頂きたいとの思いからの設定であります。兄弟姉妹等がい
ることも想定して、北部 3 小学校と総会が重ならないよう
調整もしました。その日時の調整もあり、晴れて令和 3 年
度ＰＴＡ総会を開催することが出来ました。新役員体制で
は、ＰＴＡ会長に平良正樹氏、副会長に中西政秀氏、石本
俊介氏。生活指導部長に吉田朱美さん、文化部長にバッジ
景子さん、事業部長に砂川みなえさん、体育部長に當山健
太さん、学習部長に後藤美紀さんに決まりました。また、
今年度の事業部の計画に、｢県道２０６号線６００ｍ道路環
境づくり｣の事業が入ってきました。実施日は９月、２月頃
の計画になっています。今年度も各部活動で職員と父母が
ともに手を取り合い、それぞれの役割を果たし相互に補充
し、子供達の健全育成のために頑張っていきましょう。 
旧ＰＴＡ根本会長以下役員の皆様お疲れさまでした 
 そして”明るく楽しく気軽に参加する伊原間中学校ＰＴ
Ａ”を目指し、多くのＰＴＡ会員の皆様が楽しく活発に活
動できたらと願います。 



       

 

 

4 月 23 日に、伊原間集落南西沖を震源地と 

した想定で校内避難訓練を実施しました。最終 

避難先を西校舎屋上とし訓練が行われました。 

避難時間は、各教室から西校舎までの時間は 

３分８秒でした。 

 当日の訓練を振 

り返り、この３分 

８秒は、地震での 

障害物や津波から 

避難する時間経過 

として適正なのか。 

この後の学級活動 

生徒に考えさせる時間を設けました。 

 校内避難訓練の振り返りで、学校校舎が壊れ、 

ブロックが落ち足の踏み場もないほどの状況 

下で、どう最終避難場所(ハンナ岳)まで逃げる 

か最大の課題であります。また、避難先で預 

かる生徒の緊急受け渡しカードを活用し、子供 

達を引き渡し、避難先からどう連携をとるのか 

課題が多い。この機会に家族で話し合い、避難 

場所を確認しておくことも重要です。学校登下 

校時に地震が発生した場合に、家族で決めた避 

難場所まで行けるか、この日をきっかけに家庭 

でも実際に避難場所までの確認をお願いします。 

 

 

下記の様に、伊野田地域道路県道 390 号線で 

農業用水の管水路工事が 5 月から令和 4 年 2 月 

まで行われます。 

工事期間中はスクールバス運行の注意は勿論 

のこと、土・日曜日の部活動参加のため自転車 

で学校に向かう生徒がいる事が予想されます。 

 工事現場の道路を横切る場合は、安全な距離 

をとって、交通事故に気をつけるようにご家庭 

での注意喚起をお願いします。 

 

 

での注意喚起をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

「中学校生活の初日」    １年志田奏琉                     

僕は、4 月に伊原間中学校に入学しました。小学校の最
高学年から中学校に入って低学年になり、先輩達がいるこ
とで安心感を持ちました。 
また、それとは裏腹に新しい学校でやっていけるかとい

う不安があります。みんなも経験があるのではないでしょ
うか。 
そんな感情で向かった入学式、始まる前は緊張していた

けど、始まってからは緊張がとれ、これからの自分がどう
なっていくのかという期待が高まっていました。少し失敗
したこともあったけど、無事に式を終える事が出来ました。 
これからは人前に立っても緊張せず堂々としていられる

ようにしたいです。また、先輩に頼るだけでなく自分でど
うしたら最良の結果になるかを考え、少しでも先輩達の役
に立てるように自分から行動できるようにしたいです。 

 
 「朝の日課の掃き掃除」   １年笹川正太郎 
ぼくは、いつも朝のスクールバスが来るまで家の回りを

少しきれいにしています。 
掃除中のその時に、アリが頑張って虫の死がいを休まず

運んでいる巣の道へ帰っていくところを見ました。僕は、
アリを見てアリはたくさんのことを苦労して生きのびてい
るのかなと思いました。なので僕もアリを見習って今苦手
なことを頑張っていきたいです。 
でも、みなさんご存知ですか。アリの中ではさぼってい

るアリもいます。１０ぴき中３ぴきがさぼる時を見かける
ので、さぼっているアリにならないようにしたいです。僕
が出来ないことは漢字を書くこと、数学、絵を描くこと、
理科などです。漢字を書くことは訓読みと音読みを宿題で
やって、数学は苦手なので文章問題を宿題でやることです。 
また、分からないことは先生に聞いたり、友達に聞いた

りして苦手を克服して出来るようにしたいです。働きアリ
のように苦手なことを頑張れるようにしたいです。 

 
「今年の目標」   2 年石嶺真生 

 今年の目標は、主に２つあります。１つ目は、一年間学
校を休まないようにすることです。 
去年は 2 学期に頭痛でたくさん休んでしまったので、今

年は 1 回も休まないように頑張ろうと思います。また、土
曜日の部活動も休まず毎日行って、スタメンに入れるよう
にたくさん練習をしようと思います。 
次に、家庭学習を毎日提出することです。去年はやった

けど忘れるというのがちょくちょくあったので、今年は毎
日提出するためにしっかりと持ち物を確認して、一年間毎
日出せるように心がけようと思います。 
また、去年のテスト期間中、僕の家庭学習はあんまりた

めにならない家庭学習のやり方をしていたので、今年から
は去年の経験を生かして勉強のやり方を変えていこうと思
います。 
 このように僕は、今年の目標が二つあります。この目標
を継続して一年間できるようにしたいです。 
 

  「今年の抱負」   3 年大城佑顕 
 今年は、中学校生活最後の年なので、今年の抱負とやり
たいことについて発表したいと思います。 
 まず抱負は、多くの検定をとれるように各教科の予習・
復習を家庭学習ノートでしたいです。また、受検勉強にも
力を入れていきたいと思います。 
 次に、やりたいことは去年行けなかった修学旅行に行き
たいです。去年行くはずだったのですが、新型コロナウイ
ルスの拡大のせいで延期になっていました。 
今年こそは行きたいです。 
コロナがこれ以上大きくならないよう願いながらも自分も
手洗い、うがいに励みながら感染症対策に努めていきます。 
  
   ※６名中４名の抜粋です。 


